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平成 30年度町政懇談会記録（要旨） 

 

開催日：平成 30年 7月 9日（月） 

開式：午後 7時 00分 閉式：午後 7時 45分 

場所：鳥取集落センター 

参加者：男 29人、女 10人、計 39人 

町職員：町長、副町長、総務部長、建設部長、政策課員 

 

・開会 19：00 

・町長報告 19：00～19：25 

・懇談 19：25～19：45 

・閉会 19：45 

 

 

○懇談 

男性 1  多度東員線（県道）の拡幅の話はどうなっていますか。 

 

建設部長 三重県に「H30 年度に予算をつけてほしい」と要望したところ、H30 年度の予

算はつかなかったと報告を受けております。申し訳ありません。 

 

女性 1  駅前開発が中止になれば、中学校の移転の話もなくなりますか。 

 

町長   以前であれば農進農用地でも公共施設であれば、開発は可能でしたが、現在の制

度では移転が出来ないのが現状です。そのため、この開発が出来なくなれば東員第

一中学校の移転ということは出来なくなります。しかし、新しい形の学校（学校の

統合や小中一貫校など）を模索し、別の方法を教育委員会で協議してもらっている

途中です。 

 

女性 1  建築 50周年を迎える学校の耐震工事などはしてあるのですか。 

 

町長   耐震工事は終わっています。ただ、鉄筋コンクリートの寿命が近いことは間違い

ありませんので、出来るだけ早く建替えをするのか、移転をするのかの結論を出さ

なければならないと思っています。 

 

女性 2  神田幼稚園の児童数の増加している中で、生徒の人数が偏らないようにはならな
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いですか。 

 

町長   神田幼稚園の増築はスペースがないので難しいのが現状です。そのため、共通学

区という制度を作り、城山地域の方でも笹尾にいっても良いといったものを検討

しているところでございます。ただ、通学路の変更などの問題もありますのでそれ

も含めて教育委員会に持ち帰り検討させていただきます。 

 

男性 2  鳥取字沢の交差点の拡幅はいつになるのですか。 

 

建設部長 県道になりますので、県に H30 年度に執行してほしいと強く要望していきたい

と思います。ご理解いただきますようよろしくお願いします。 

 

男性 3  役場東の三差路がよく混みますが解消できないのか。 

 

町長   県道になりますが、都市計画道路の変更に伴い、クランクがなくなり解消される

と思います。今年に用地買収にかかっていますので、直に整備されると思います。 

 

男性 2  藤川の堤防の草刈りを県がしてくれないがなんとかしてくれないか。 

 

建設部長 県の土地になり、管理者は三重県知事になりますので、県に要望させていただき

ます。 

 

男性 2  経費くらいは出してもらえないのか。 

 

建設部長 それも含めて県に強く要望させてもらいます。 

 

町長   私を含めた町村会というものがありますので、町村会を通じて県にも要望して 

    いこうと思っていますので、ご了承ください。 

 

 

 

 

 

 

 


